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Referente às semanas de 01 a 30 de abril de 2020. 
 

 
 
Sem descer do carro, fui ver o 
andamento das obras de 
asfaltamento de vias no Jardim 
Santa Cruz, as quais estão em 
fase de acabamento 
(construção de calçada).  
 
 
 

 
 

 
 
Em isolamento, assistindo ao 
vivo pela internet, a licitação 
para a contratação de empresa 
para asfaltamento das ruas do 
Jardim Silvana. 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
Confeccionando máscaras e 
auxiliando na produção. 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
Em reunião remota, a Comissão Permanente de 
Finanças e Orçamento da Câmara Municipal, 
composta pelos vereadores, Battilani, Tucano e 
Dr. Miguel, aprovou dois projetos de 
suplementação orçamentária. Um deles reduz o 
orçamento da Câmara em 750 mil reais em favor 
da Secretaria de Saúde para ações de combate ao 
COVID 19. 
 

 
 

 
Em sessão ordinária, realizada pela internet, os 
vereadores aprovaram a redução do Orçamento 
da Câmara Municipal de 2020, em 750 mil reais. 
O recurso será destinado à aquisição de insumos 
médicos, medicamentos, materiais de limpeza e 
higienização e outros, por ventura, necessários 
no combate à pandemia de COVID 19.  
 
 

 
 
 
Visita à construção da nova 
unidade de saúde do Jardim 
Paulista. A obra já se encontra 
em fase final, devendo ser 
entregue já na próxima semana e 
em breve colocada em 
funcionamento. 
 
 

 
 
Vistoriando as obras para 
asfaltamento da Rua Alcides 
Hauagge no Jardim Santa Cruz. 
As galerias pluviais já foram 
implantadas e deve ser iniciada 
colocação dos meios fios, para na 
sequência, executar a 
pavimentação. 
 



 
 
 
 
Acompanho, pela internet, a licitação para 
asfaltamento de vias urbanas. Projeto de 
asfaltamento com 4.303,24 m², com preço 
máximo de 578.000,00 reais. Participação de 
três empresas.  
 
 

 
 

 
 
Visita na Escola Municipal Bento 
Mossurunga, no Jardim Copacabana. 
Fui averiguar o andamento das 
obras de reforma que o município 
está realizando nas suas instalações.  
 
 
 

 
 

 
 
Obra de estabilização da grande voçoroca, 
decorrente do lançamento de águas 
pluviais sem galerias, abaixo da Av. 
Tancredo Neves, Jardim Topázio, na região 
do Jardim Copacabana. 
 
 
 

 
 

Os membros da Comissão de 
Finanças e Orçamento da Câmara 
Municipal, vereadores: Battilani 
(presidente), Dr Miguel e Tucano, 
fizeram reunião para tratar sobre os 
procedimentos de fiscalização das 
despesas do Município relativas ao 
tratamento da COVID 19. 
 



 
 

 
Participei no gabinete do prefeito 
Tauillo, da assinatura de contrato de 
recape de vias na região do Lar 
Paraná. Investimento de 3,32 milhões 
de reais, a fundo perdido, 
viabilizados junto ao governo 
Estadual.  
 

 
 

 
 
Fiscalizando as obras que a 
Secretaria de Agricultura Meio 
Ambiente e a Secretaria de Obras e 
Serviços Público do município, estão 
executando no Parque das Torres, 
região dos Jardins Cidade Nova e 
Alvorada. 
 
 

 
 
Obra de asfaltamento da Av. João 
Batista Salvadori no Jardim Cidade 
Nova. A obra está em fase de 
terraplanagem e implantação de 
galerias pluviais. Quando concluída, 
será uma importante via de ligação 
com a Santa Casa. 
 
 
 
 
Asfaltamento da Rua Alcides 
Hauagge, nos Jardins Santa 
Cruz/Modelo. A obra, caminha para 
a sua conclusão, sendo a última 
para fechamento de 100% de ruas 
asfaltadas no Jd. Santa Cruz.  
 



 
Obras do Jardim Arnaldo Bronzel 
II, em Implantação pela empresa 
Monolux de Maringá. São 52 casas 
com 46m², financiadas pela Caixa 
Econômica Federal. 
 
 
 

 
 
 
Sessão ordinária da Câmara Municipal 
realizada por vídeo. Apresentei proposição 
reiterando a reabertura da Rua Lemos do 
Prado, entre a Rua Urutal e John Kenedy, no 
Lar Paraná. 
 
 
 

 
 

 

Fiz uma visita na Escola Cidade 
Nova. Foi verificar a situação da 
reforma e ampliação que o 
município está realizando na 
Escola. Na semana passada, o 
município fez uma licitação no 
valor de 98 mil reais para a 
conclusão das obras. 
 

 
 
 

 
Fui averiguar a reforma que o 
município está fazendo no prédio 
do antigo posto 24 horas. A obra 
está em ritmo acelerado, devendo 
ser concluída em mais ou menos 
60 dias. Os recursos são 
provenientes do Curso de 
Medicina do Centro Universitário 
Integrado. 
 



 
 

 
 
 
Vistoriando o recape asfáltico em 
vias do DANFERE, (Jd. Damasco, 
Fernando e Ipê) realizado pela 
CODUSA.  
 
 
 

 
 
 

 
 
 
Visita à obra do CMEI Mundo 
Encantado, em construção no 
Jardim Flora. 


